

LA SITUACION INTERNACIONAL

En espera del discurso de Nasser

Mañana se sabrá la posición de Abdel Nasser en relación con la Conferencia de Londres, el próximo día 16. A estas horas se especula con lo que vaya a decir el Presidente egipcio en la conferencia de Prensa, anticipadamente anunciada como de interés internacional. Las hipótesis son contradictorias, porque, en definitiva, pretenden basarse en la clave psicológica del dirigente egipcio, en el que se acostumbra a señalar un dualismo, un carácter a doble vertiente: lento y reflexivo en algunas ocasiones, impulsivo y arrebatado en otras. De aquí la imagen que en estos días circula por la prensa mundial ateniéndose a un tópico: sería una mezcla de Kemal Ataturk y de Hitler. Pero no se tiene en cuenta otra cosa: a estas alturas debe pesarse también en la balanza de las decisiones que se adopten mañana el nuevo espíritu de todo Oriente. La solidaridad árabe está reflejada en la presencia de los embajadores de estos países en el departamento de Estado norteamericano. Y el hecho de que Nuri Pachá, el más sólido punta del Pacto de Bagdad, unas horas después de su visita a Londres, haya optado por El Cairo, no puede ser más significativo.

¿Cuál será la respuesta, pues, de Abdel Nasser? Se negará a ir a Londres, como deja suponer el secretario general de la Liga Árabe? Este ha declarado que no puede celebrarse en «una atmósfera de violencia y de odio», y Grecia también ha adelantado sus reservas sobre la oportunidad de la capital elegida. En cuanto a la India, ha pedido previamente que se den garantías a Egipto. Si otros países consideran con desconfianza la perspectiva, puede imaginarse que tampoco Egipto se encontrará a gusto en una mesa donde puede tener todas las apariencias de acusado. Más verosímil parece que Egipto presente mañana una contrapropuesta, tal como llevar la cuestión a las Naciones Unidas— y así se deduce de las acusaciones que la prensa árabe en general hace a Francia e Inglaterra por haber realizado actos de intimidación antes de acudir a la O. N. U.— o tratar el problema en una Conferencia más amplia, puesto que en Londres no estarán representados países como la

(Continúa en 4.ª página)

LA VERJA DE LA ANGSTIA

Apenas se les distingue. Pero, ahí están. Son... las mujeres, los hijos, los hermanos de los mineros sepultados y cercados por el fuego en la mina belga que todo el mundo conoce. El guardia es más figura decorativa que otra cosa. Si abriera la verja, sólo conseguiría acercar más a la boca de la mina el dolor de las gentes que miran y miran horas y horas para ver salir por ella la cara conocida.—(Foto Cifra).

Tetuán ya es Marruecos



La foto de Cifra Gráfica refleja el momento—documento inolvidable en la historia de los últimos acontecimientos históricos nacionales— en que el primer ministro marroquí entra en Tetuán para presidir el acto de entrega de poderes por parte de España al Gobierno de Rabat. Se cumple así una etapa que ha sido calificada enteramente por la presencia y por la acción española.

Es francamente bueno el estado sanitario actual de España

No hay epidemia de poliomielitis aunque hay doce casos en Madrid

9.000 personas murieron de tuberculosis en 1955, frente a las 25.000 que fallecían anualmente hace ocho años

DECLARACIONES DEL DIRECTOR GENERAL DE SANIDAD, DOCTOR PALANCA

BILBAO.—El director general de Sanidad, ha hecho interesantes declaraciones sobre el estado sanitario de España, que afirmó es francamente bueno en el momento presente. Dijo que, no obstante, hubo pequeñas epidemias de fiebres tifoides, pero sin importancia y sin mortalidad. La mayor preocupación es por la poliomielitis, de la que había unos doce casos en Madrid, si bien no puede considerarse como verdadera epidemia.

Las enfermedades infecciosas más frecuentes, quitando la tuberculosis y la lepra, de consideración especial, son las fiebres tifoides y triquinosis y, desde luego, de escasa importancia, las proplamente infantiles, como la escarlatina, el sarampión, etc.

La enfermedad que ocasiona más muertos

Afirmó que la enfermedad que produce actualmente más muertos es la del corazón; después todas las cancerosas. En la tuberculosis avanzó la curación a pasos gigantados. El año pasado murieron unas nueve mil personas, contra veinticinco mil que morían hace unos ocho años. Negó que se fuese a cerrar ningún Sanatorio Antituberculoso, por que si bien se ha conseguido disminuir enormemente la mor-

talidad, no se ha disminuido la morbilidad, es decir, el número de enfermos, y esto lleva a luchar mejor contra la tuberculosis hasta el año dichoso en que pueda ser cerrado algún Sanatorio; pero por el momento, no se ha pensado en ello.

La parálisis infantil

Anunció la inminente inauguración de sanatorios en Linares, en Puerto Real y en Lugo y, asimismo, la construcción en período avanzado en Córdoba, Huelva y Granada.

Aseguró que no creía que existiese peligro de epidemia para la parálisis infantil, aunque fuese ésta un asunto de extraordinaria preocupación para la dirección general de Sanidad. Dijo que la vacuna Salk todavía está en litig-

io, hasta el extremo de que Holanda no la emplea por la provocación de nuevos casos; Francia tampoco está muy entrenada en ella y, desde luego esta vacuna sólo prepara una inmunidad de ocho a diez meses.

Dijo que se están haciendo gestiones para traer tres mil dosis para vacunaciones voluntarias. Por otro lado en la Escuela de Puericultura de Madrid se hará un ensayo con una vacuna irlandesa que se emplea mucho en aquella nación, que dá buenos resultados, es barata y no ofrece peligros.

Terminó sus declaraciones el doctor Palanca asegurando que Vizcaya es la provincia española de menos mortalidad infantil.—(Cifra).

La motonave "Ciudad de Toledo" zarpó ayer de Santurce

BILBAO.—Alrededor de las seis de la tarde de ayer zarpó del puerto de Santurce la motonave española «Ciudad de Toledo», que lleva a bordo la primera Exposición flotante de la industria y del comercio españoles a los países hispanoamericanos. Componen el plantel 54 personas, además de la tripulación que va al mando del capitán don Francisco Lleal.

Llega a Cádiz el buque-escuela norteamericano «Empire State»

CADIZ.—Llegó el buque-escuela norteamericano «Empire State» Estará al servicio del Colegio Marítimo del Estado de Nueva York, y en él realizan viaje de instrucción 400 alumnos. La dotación la integran 70 jefes y oficiales de la reserva naval de los Estados Unidos, a más de la marinería.

El buque, que desplaza 10 705 toneladas, permanecerá en Cádiz hasta el 14.

Nasser no visitará Moscú el día 16

EL CAIRO.— El Presidente egipcio, Gamel Abdel Nasser, no visitará Moscú mientras la Conferencia sobre el canal de Suez se desarrolle en Londres, ha declarado ayer una alta jerarquía del Gobierno.

Aún no se ha fijado la fecha en que Nasser emprenderá el viaje a Rusia.

En los círculos informados egipcios se elogia la política soviética sobre el canal de Suez, perfectamente armonizada con la política egipcia, excepto en un solo punto: que Rusia acudirá a la Conferencia de Londres.

Otra noticia agradable para Egipto es que Inglaterra ha sus-

Nuevos gobernadores civiles de Avila y Logroño

Hoy publicó los nombramientos el «Boletín Oficial del Estado»

El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, las siguientes disposiciones:

Gobernación y secretaría General del Movimiento.—Decretos por los que cesan en los cargos de gobernadores civiles de las provincias de Avila y Logroño y jefes provinciales de F. E. T. y de

las J. O. N. S., respectivamente, Fernando Herrero Tejedor y Juan Mosso Goltzuetta, y se nombra gobernadores civiles y jefes provinciales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en Avila y Logroño, respectivamente, a José Poveda Murcia y Fernando Herrero Tejedor.

Don José Poveda Murcia, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Avila

Don José Poveda Murcia viene a nuestra capital, procedente de Ciudad Real, el nombre evocador de nuestra Reina Católica, la gran Isabel de Castilla. Le rodean desde el primer momento cuanta mejor voluntad de colaboración cabe en los mandos provinciales y locales, así como todo el afecto de quien viene a entregarse de lleno a una impropria tarea por el engrandecimiento de Avila. Ponemos incondicionalmente a tal efecto a su disposición las columnas de nuestro periódico y deseamos que su tránsito por Avila sea provechoso a los fines que llenan hoy su pensamiento y su corazón. Nada será más grato para nosotros de seguir sus consignas y registrar en nuestras páginas los más favorables acontecimientos durante su mandato.

Le saludamos con afecto, nos ponemos a sus órdenes y le deseamos PAZ Y BIEN.

Datos biográficos del excelentísimo señor don José Poveda Murcia

El excelentísimo señor don José Poveda Murcia es natural de To-

Don Fernando Herrero Tejedor, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Logroño

Hoy se ha hecho pública la noticia del relevo en el mando provincial del excelentísimo señor don Fernando Herrero Tejedor, relevo que, a fuer de sinceros, ha sorprendido a la opinión abulense cuando no era esperado y mucho menos deseado, sin menoscabo para el nuevo jefe provincial y gobernador civil, respecto a cuya personalidad han llegado hasta nuestra tierra las mejores referencias y consoladoras noticias.

Ciertamente se siente por el pueblo de Avila que haya de marcharse de nuestra vecindad quien por su juventud, su capacidad de trabajo, su formación religiosa, su discreción, su bondad, con otras muchas cualidades que revisten de honorabilidad a las autoridades, supo captar la simpatía y el afecto de los hasta hoy subordinados suyos, que no han de olvidar la rapidez con que se hizo cargo del ambiente social y de las necesidades de orden económico de la tierra de Avila, poniéndose desde el primer momento a trabajar de modo incansable y sin reparar en sacrificios en la reorganización política, en la preparación de proyectos, en la culminación de obras, en la consecución de aspiraciones abu-

rralba de Calatrava (Ciudad Real) y tiene 45 años de edad. Militante de F. E. T. y de las J. O. N. S. perteneció a F. E. con anterioridad al 17 de febrero de 1936. Es licenciado en Derecho y registrador de la Propiedad. Desempeñó el cargo de profesor ayudante de la cátedra de Derecho Civil de la Facultad de Madrid. Después de la liberación fué nombrado teniente honorario afecto a la Audiencia de Albacete. En noviembre de 1952 pasó a ocupar la Delegación Provincial de Sindicatos de Ciudad Real, hasta agosto de 1954 en que fué designado presidente de la excelentísima Diputación de dicha provincia, cargo en el que ha llevado a cabo una eficiente labor. Forma parte como tal presidente del Comité de Fondos Provinciales. Es procurador en Cortes y está en posesión de varias condecoraciones, entre ellas la Encomienda con placa de la Orden del Mérito Agrícola, por su destacada actuación en pro de los intereses agrícolas de la Mancha. Perteneció al Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Ciudad Real.

lenses para el progreso de la ciudad y de los pueblos, visitando éstos en su totalidad personalmente para mejor conocer sus problemas.

En nuestro número extraordinario del 18 de julio se dió cuenta detallada de las realizaciones de orden material llevadas a feliz término bajo el mando de don Fernando Herrero Tejedor. La nota de hoy no puede alcanzar a una reproducción de aquello que llenó páginas enteras de nuestro periódico. Ni nuestros sentimientos de amistad, nuestro respeto, nuestro afecto y el reconocimiento por la labor realizada en beneficio de Avila, por el mucho corazón con que supo amar a nuestra grandeza histórica y actual, por el mucho fervor con que veneró nuestras devociones—Virgen de Sonsoles, Santa Teresa, San Juan de la Cruz...—, por el desvelo con que afrontó problemas culminando en las gestiones para la industrialización, pueden ser expresadas con la pobreza de unas desgastadas letras de molde que el mismo deseo ver pronto renovadas en su materialidad, ya que el espíritu sabe que es firme y pronto.

Donde quiera que se halle Herrero Tejedor sabe que cuenta con la estimación y gratitud del pueblo de Avila y cuenta con fieles amigos en este periódico.

Así es nuestra despedida, sin lamentaciones porque sabemos que nos debemos por entero al puesto en que el Señor y la Patria nos deparan para mejor servirles; con afirmación de las mejores sentimientos porque somos nobles abulenses, descendientes de un pueblo que se llama de caballeros y leales. Esto es todo. Nuestros fervientes votos por el éxito personal y en el servicio para la ausencia de don Fernando Herrero Tejedor.

Cuatrocientos noventa y siete nacimientos en una semana

BARCELONA.— Durante la última semana se registraron en esta ciudad 497 nacimientos y 227 defunciones.—(Cifra).

ANUNCIESE EN «El Diario de Avila»

